

grands yeux et regardant autour d'elle, laissa tomber ses bras et devint calme. Les convulsions avaient cessé; elle était guérie, si bien que la mère s'écria aussitôt que dès que le missionnaire catholique reviendrait dans la Réserve, elle irait le trouver avec sa petite fille. Le père, accroupi dans un coin, la tête baissée, ne souffla pas un mot. Mais le lendemain il parcourait toutes les maisons de la Réserve, disant à qui voulait l'entendre que sa fille avait été guérie par l'imposition d'un chapelet béni.

La Vierge du fou des bois, de Salaûn le fou, donnait à ses pauvres gens un témoignage de sa bonté et de sa puissance. Vive Marie! *Ave Maria!*

(3eme et dernière Rose)

A Corriger

Nous avons commis une erreur dans la dernière livraison des CLOCHES lorsque nous faisons connaître à nos lecteurs le nombre des sujets des communautés religieuses de ce diocèse. Les RR. SS. Grises (de Montréal) — et non les SS. Grises de la Croix — sont au nombre de 112 et non de 59 seulement, et qu'elles ont, en outre, 50 SS. Auxiliaires pour les seconder.

Note

Nous prions ceux qui auraient des numéros des CLOCHES à disposer de nous les expédier: nous donnerons un abonnement gratuit à tous ceux qui nous enverront soit la collection complète de 1902, soit les six premiers numéros.

DING! DANG!

—M. l'abbé Therriault, qui a accompagné Mgr l'Archevêque jusqu'à Wolseley, s'est arrêté à cet endroit. Il est destiné à devenir missionnaire résidant à Montmartre.